



学 校 だ よ り

1 月 号

都 筑

令 和 5 年 1 月 10 日
横 浜 市 立 都 筑 小 学 校
校 長 井 上 由 美 子

学校HP <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tsuzuki/>

「学ぼう つながろう やりとげる 都筑の子」

なりたい自分にむかって

校長 井上 由美子

あけまして おめでとうございます

2023年、年初めは温かく穏やかな日が続きました。皆様方におかれましては、新春を新鮮な気持ちでお迎えのことと存じます。都筑小学校の地域、学校、子どもたちにとって、素晴らしい年になることを願っております。

教職員一同、これからも子どもたちと楽しく学習に取り組んで参ります。どうぞ、よろしく願いいたします。

今年の冬休みも2日間にわたって箱根駅伝（東京箱根間往復大学駅伝競走）を観戦しました。選手の中には幼い頃から‘箱根路を走ること’を夢に掲げ練習に励んでいた人もいます。走り終わったとき、「持てる力を出し切った。」「最後まで走ることができたので悔いはない。」と感想を述べた選手もいました。一人ひとりが全力で自分と戦いながら走る姿を見て感動し、その走りを支えている多くチームメイトの姿にも心を動かされました。

‘なりたい自分’に向かって努力を続けていくこと、夢や目標をもち、それに向かって挑戦し続けることは、スポーツに限らず、大切なことだと思います。

新年にあたって子どもたちには、夢や希望‘なりたい自分’を意識し、何か目標を決めてスタートし、「あきらめないで、続けてみよう」と頑張ってもらいたいです。

今年度、残り三か月間、一人ひとりの子どもたちが、生き生きと自分の個性や得意、不得意と向き合って頑張ることができるよう、ご家庭にも協力していただきながら精一杯支援していきます。